



Martial Asselin en Afrique

Pour une nouvelle forme de coopération

C'EST dans un climat de solidarité et de fraternité que Martial Asselin, alors ministre responsable de l'Agence canadienne de développement international, a entrepris le 2 décembre dernier une mission de deux semaines en terre africaine, qui l'a mené en Côte d'Ivoire, au Niger, au Mali, au Sénégal, au Ghana et au Togo.

Cette mission, selon M. Asselin, avait comme premier objectif de réaffirmer la volonté du gouvernement canadien d'appuyer les pays africains dans la réalisation de leurs objectifs de développement malgré le climat de restrictions économiques auquel le Canada doit faire face depuis quelques années.

Appui aux objectifs de développement

En effet, au cours des rencontres bilatérales que la délégation canadienne a tenues avec les gouvernements des pays concernés en vue de redéfinir les secteurs de concentration du programme canadien d'aide ainsi que de déterminer les priorités de leur programme de développement, le ministre Asselin a annoncé avec fierté la contribution du Canada à la réalisation d'importants projets. En Côte d'Ivoire, M. Asselin a annoncé l'appui du Canada à la réalisation du quatrième programme ivoiro-canadien d'électrification rurale estimé à 7,3 milliards de francs CFA. Ce programme vise à raccorder les villes de Odienné et Séguéla au réseau interconnecté de l'énergie électrique de la Côte d'Ivoire et à apporter l'électricité aux villes et villages avoisinants. Ce projet qui permettra à environ 90.000 personnes de bénéficier de l'électricité, contribuera à atténuer les disparités régionales et à promouvoir le développement économique, social, et culturel de ces régions rurales en vue de leur intégration à l'économie nationale.

Lors de son passage au Niger, le ministre Asselin a exprimé la volonté du Canada d'appuyer ce pays dans son programme d'expansion du système d'électrification nationale et a annoncé la contribution du Canada d'une somme additionnelle de 37,8 millions de francs CFA pour la réalisation du poste de transformation électrique de Dosso. Ce



L'Honorable Martial Asselin chez le Président L. S. Senghor...



...et chez le Président Félix Houphouët-Boigny.